

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi ,el martes día 11 de Diciembre de 2012.

BIDASOA-TXINGUDI

'Una Navidad de cine' es el lema de la

campaña del comercio este año Más de

18.000 personas han visitado este año la

Feria de Navidad de Ficoba

X.S. - Martes, 11 de Diciembre de 2012 - Actualizado a las 05:25h La plaza San Juan acogerá esta tarde, a partir de las 18.30 horas, el acto de encendido de la iluminación navideña en Irun. En él participarán el alcalde y alumnos del colegio El Pilar, que pulsarán el botón de encendido, además de la banda del Conservatorio de Irun, que interpretará varios villancicos. El presupuesto de luces de este año es de 57.469 euros, un 20% menos que el año pasado.

El Ayuntamiento de Irun y la asociación de comercio Mugan presentaron ayer la campaña de promoción y actividades para impulsar y dinamizar el comercio durante la Navidad. El lema elegido es

Ven a Irun. Una Navidad de cine

y estará formado por todo tipo de actividades como exposiciones, conciertos de música, ferias y proyecciones de películas. Para más información, se puede consultar www.irun.org.

Escrito por Administrator

Martes, 11 de Diciembre de 2012 10:58 - Actualizado Viernes, 25 de Enero de 2013 12:14

En el recinto ferial Ficoba de Irun finalizó ayer la Feria de Navidad de la Costa Vasca, que se celebró entre el pasado jueves y este domingo. Según detallaron los organizadores, "este año han pasado por la feria 18.403 visitantes, que hacen sumar más de 100.000 visitantes en las seis ediciones de este evento". Los días de mayor afluencia este año fueron el sábado día 8, con 6.600 visitantes, y el domingo 9, con cerca de 5.300.

El Ayuntamiento de Hondarribia tiene abierto, hasta el día 19, el plazo de inscripción en el BAZ para los comercios interesados en participar en el II Concurso de Escaparates de Navidad. El concurso otorgará premios de 450, 300 y 150 euros y el jurado valorará el diseño, la creatividad, la imagen comercial y la presentación del producto. Los escaparates deberán estar instalados hasta el día 8 de enero.